

BRPK2 Johannes Brink

Tagesordnungspunkt: TOP 11 Wahl der Mitglieder der Rechnungsprüfungskommission

Selbstvorstellung

Liebe Freund*innen,

das Thema Finanzen beschäftigt mich seit Jahren in vielerlei hinsicht.

Anfangen von der Evangelischen Jugend über die Grüne Jugend und die Verfasste Studierendenschaft bis hin zu einem Studierendenclub. Hierbei habe ich gelernt, dass das Hinterfragen der bisherigen finanziellen Situation entscheidend ist, um in einem Super-Wahljahr wie 2019 gut aufgestellt zu sein.

Die Finanzen sind eine Grundlage für unsere politisches Handeln, gerade in Wahljahren.

Darum würde ich mich freuen, in den nächstzwei Jahren in der Rechnungsprüfung daran zu arbeiten, das diese noch besser wird.

Euer

Johannes

